

24Jam

Berikan Arahan Kepada Jajaran Pemasyarakatan Riau, Kakanwil Kumham Riau: Jangan Pernah Bermain-main dengan Narkoba, Jika Terbukti, Pecat!

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.24JAM.CO.ID

May 25, 2023 - 15:07



Kalapas Tembilahan, Hari Winarca, dalam Arahan dari Kakanwil Kemenkumham Riau secara virtual, Kamis (25/05/2023)

Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, bersama Kepala Kesatuan Pengamanan dan Kepala Sub Seksi Keamanan serta Para Kepala Regu Pengamanan dan Anggota Jaga menghadiri Arahan oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Riau, Mhd. Jahari Sitepu, kepada seluruh Jajaran Pemasyarakatan di wilayah Riau, Kamis

(25/05/2023). Bertempat di Aula Dr. Sahardjo Lapas Tembilahan, tampak Kalapas dan para Pejabat Struktural serta Jajaran Pengamanan menyimak dengan seksama arahan dan nasihat yang diberikan oleh Kakanwil Kemenkumham Riau dan Kepala Divisi Pemasarakatan (Kadivpas) Kanwil Kemenkumham Riau.

"Disini saya tegaskan kepada seluruh Kepala UPT Pemasarakatan se-wilayah Riau untuk tidak ada satupun anggotanya yang berani untuk bermain-main dengan narkoba, jaga marwah dan citra baik Pemasarakatan. Jika nantinya ada ditemukan yang terbukti bermain, maka tidak ada toleransi, pecat!," tegas Kakanwil Kemenkumham Riau kepada seluruh Peserta yang hadir secara virtual.

Kakanwil juga berpesan kepada seluruh jajaran Pemasarakatan wilayah Riau untuk selalu bertugas dengan mematuhi Standar Operasional Prosedur yang berlaku sehingga tidak ada pelanggaran yang akan ditemukan nantinya.

"Bekerjalah sesuai dengan SOP yang berlaku, jika sudah bekerja sesuai SOP maka insyaallah akan selamat dalam bertugas. Apabila ditemukan nantinya kendala-kendala di lapangan, maka saya siap berada dibelakang kalian untuk membantu, dengan catatan kalian telah bekerja sesuai SOP." pungkasnya.

Kakanwil menghimbau kepada seluruh Kepala UPT Pemasarakatan untuk tidak bosan-bosannya memberikan edukasi dan nasihat kepada seluruh anggota agar tidak terjerumus ke dalam lingkaran gelap narkoba. "Saya tegaskan lagi agar seluruh Kepala UPT Pemasarakatan untuk selalu memberikan nasihat dan penguatan kepada seluruh anggotanya tentang bahaya narkoba. Sehingga nantinya Lapas dan Rutan di wilayah Riau khususnya bisa bersih dari Narkoba dan Handphone," tutupnya.